

SUMMARY

HUBUNGAN PERILAKU IBU DENGAN KEJADIAN DIARE PADA BALITA DI RW 07 TOMANG MANDALA JAKARTA BARAT TAHUN 2013

Created by SHERLY GUSTIANA

Subject : HUBUNGAN PERILAKU IBU DENGAN KEJADIAN
DIARE PADA BALITA

Subject Alt : HUBUNGAN PERILAKU IBU DENGAN KEJADIAN
DIARE PADA BALITA

Keyword : HUBUNGAN PERILAKU IBU DENGAN KEJADIAN
DIARE PADA BALITA

Description :

Berdasarkan hasil penelitian pada bab V dan pembahasannya pada bab VI, maka dapat dibuat kesimpulan sebagai berikut :

1. Dari penelitian terhadap 32 responden ibu yang mempunyai balita di RW 07 Tomang Mandala Jakarta Barat, menunjukkan:

- a. Angka responden ibu dengan perilaku baik relatif masih rendah atau belum optimal (56,3%) dengan proporsi kejadian diare pada balita lebih kecil (22,2%), sedangkan responden ibu dengan perilaku kurang baik sebesar 43,8% dengan proporsi kejadian diare pada balita cukup tinggi (78,6%).
- b. Angka responden ibu dengan pengetahuan baik relatif masih rendah atau belum optimal (65,6%) dengan proporsi kejadian diare pada balita lebih kecil (28,6%), sedangkan responden ibu dengan pengetahuan kurang baik (34,4%) dengan proporsi kejadian diare pada balita relatif tinggi (81,8%).
- c. Angka responden ibu dengan sikap baik relatif belum optimal atau masih rendah (62,5%) dengan proporsi kejadian diare pada balita lebih kecil (30,0%), sedangkan responden ibu dengan sikap kurang baik sebesar 37,5% dengan proporsi kejadian diare pada balita relative tinggi (75,0%).
- d. Angka responden ibu dengan tindakan baik relatif belum maksimal (56,3%) dengan proporsi kejadian diare pada balita lebih kecil (16,7%), sedangkan responden ibu dengan tindakan kurang baik sebesar (43,8%) dengan proporsi kejadian diare pada balita relatif tinggi (85,7%).

64

2. Hasil analisis bivariat, menunjukkan bahwa secara proporsional adanya keterkaitan hubungan antara variabel independen (perilaku ibu, pengetahuan, sikap, dan tindakan ibu) dengan variabel dependen (kejadian diare pada balita) dan berhubungan secara signifikan dimana nilai X^2 hitung lebih besar dari nilai X^2 tabel (> 3.841) dengan P value lebih keci dari alpha ($< 0,05$).

Date Create : 03/10/2013

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-2009 -33-030
Collection : 2009 -33-030
Source : Perpustakaan Esa Unggul
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : Copyright @2013 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor